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#580  Флот  Аштара  Шерана.  Жизнь  на  кораблях:  медицина,  финансы,

общество. Практика «Световое тело».
 
Прямой эфир от 28 июня 2023 г.
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Мария  Сокальская  –  помощник  руководителя,  модератор  и  куратор  Проекта

«Кассиопея»;
Аштар Шеран (планета Эдерпесет) – главнокомандующий Галактическим флотом,

представитель Галактической Федерации Света.
 
00:00 Начало видео. Выдержки из беседы.
«…Аштар,  скажи,  пожалуйста,  а  вообще  есть  какие-то  медицинские  проблемы,

которые не  могут  решить  ваши цивилизации  Межзвездного  Союза или  Галактической
Федерации Света?

 – Нет, таких проблем нет, мы работаем на профилактику больше сейчас».
«…То есть даже если человек не видит во время астрального полета, но настроился,

он все равно попадает к вам на лечение?
 – Да, все равно попадает».
«...У  нас  финансы  существуют  в  виде  различных  систем,  например  сплавов

металлов (показывает бусинки, шарики, и на каждом – какие-то значки)».
«...Понятно. Шестидесятикилометровый корабль. Я сейчас представляю, куда его

можно у нас посадить...»
«...Если корректно, экономно и правильно пользоваться всеми ресурсами, которые

есть на Земле, то здесь могут жить и развиваться 24 миллиарда разумных жителей».
 
02:00 Планета-корабль Аштара Шерана.
Мария: Здравствуйте, дорогие друзья, мы приветствуем вас на очередной встрече с

очень интересными собеседниками: нашей Ирочкой Подзоровой, и сегодня у нас в гостях
снова Аштар Шеран.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь
контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня на вопросы отвечает Аштар Шеран –
представитель  Галактической  Федерации  Света,  о  котором  мы  уже  неоднократно
говорили и к которому мы все вместе летаем каждое воскресенье в Астрале.

 
Вот так примерно выглядит (у меня за спиной) одно из помещений его корабля (это

по рисункам контактеров), тем не менее это действительно помещение, которое помнят
многие при посещении корабля Аштара, я сама такое помню.

Мария: Очень интересно. Аштар, спасибо тебе большое за то, что нашел время
встретиться с нами. Ты для нас очень интересная личность.

 
 
Ирина: А еще (за спиной Маши) – так примерно выглядит корабль. Это большой

шар  диаметром  60  километров.  А  то,  что  вы  видите  как  обруч  вокруг  него  –  это
временный  выступ  обшивки  для  того,  чтобы  роботы  могли  передвигаться  по  нему,
ремонтировать и восстанавливать поверхность.

Мария: Спасибо  за  описание,  мы  постарались  найти  интересные  изображения,
чтобы у вас было представление о том, как живет цивилизация Аштара.

Аштар, ты очень интересная, просто уникальная, легендарная личность на нашей

https://www.youtube.com/watch?v=HtP3rCJ3q7Q


планете!  Мы очень благодарны тебе за то,  что ты делаешь для нас,  на границе нашей
Солнечной  системы,  защищая  нашу  цивилизацию,  нашу  планету.  И  в  том  числе,  как
упомянула Ирина, по воскресеньям приглашая наших астральных путешественников на
свой корабль для оздоровления, для укрепления, для повышения вибраций.

Я  так  понимаю,  что  твоя  цивилизация  в  нашей  Галактике  имеет  уникальную
планету-корабль,  уникальную  систему.  Таких  цивилизаций  больше  нет,  или  есть  еще
другие цивилизации, которые тоже живут на кораблях?

Ирина  (Аштар  Шеран):  Цивилизаций  таких  нет,  но  есть  отдельные  группы
гуманоидов  различного  типа,  которые  тоже  передвигаются  в  космосе,  или  даже
одиночные гуманоиды,  которые живут  в  своих кораблях,  по-вашему,  как  отшельники.
Они могут находиться там, например, со своими роботами.

Мария: Но это не целые цивилизации?
Ирина (Аштар Шеран): Да, это не целые цивилизации, а отдельные представители

разных цивилизаций.
 
05:26 Аштар о создании своих кораблей.
Мария: Нам было очень интересно узнать о твоей цивилизации в системе Сириуса.

Твоя  цивилизация  оказалась  пришельцами  в  нашей  галактике  Млечный путь.  Ты  нам
рассказал  об  этой  истории.  И  теперь  было  бы интересно  узнать  подробности:  как  вы
живете сейчас, какая у вас система управления?

 Мы  знакомимся  со  всеми  цивилизациями  Межзвездного  Союза.  Для  нас  твоя
цивилизация тоже очень родная, очень близкая. Мы уже считаем вас своими братьями по
Галактике. И поэтому очень интересно узнать вообще, как, где и как долго строились эти
корабли, на которых вы летаете?

Ирина  (Аштар  Шеран):  Наши  корабли  собираются  прямо  в  космосе,  на
специальных космических базах, на которых живут роботы (показывает). Большие роботы
находятся прямо в космическом пространстве,  и это роботы, которые управляют своим
полетом и могут создавать корабли. Что касается материалов для кораблей, их добывают
на поясе астероидов, на спутниках планет: различные полезные ископаемые, элементы,
которые потом с помощью молекулярной спайки превращаются в приборы, в корпус и в
обшивку корабля.

Мария: Вы  сейчас  принадлежите  к  Галактической  Федерации  Света.  Они  вам
помогают с материалами, с постройкой, или это все делается только вашими силами?

Ирина (Аштар Шеран): Мы все вместе строим – Галактическая Федерация Света и
наша цивилизация. Мы все вместе. Это что значит? Это значит, что на кораблях моего
Флота могут работать представители, например, цивилизаций Галактической Федерации
Света.  Также  у  нас  есть  договор  с  представителями  Межзвездного  Союза  об  их
командировках к нам с различными целями, и они тоже могут находиться на кораблях –
ученые и представители Службы Безопасности Галактики.

 
08:20 Аштар о численности своей цивилизации.
Мария: Спасибо.  Скажи,  пожалуйста,  какая  сейчас  численность  твоей

цивилизации на всех твоих кораблях?
Ирина  (Аштар  Шеран):  На  всех  кораблях  в  настоящий  момент  живет  больше

полутора миллионов гуманоидов.
Мария: Достаточно большое количество.
Ирина (Аштар Шеран): Но это корабли не только вокруг Солнечной системы. Они

могут  еще  в  Галактике  находиться,  в  космическом  пространстве.  И  все  равно  они
относятся к нашей цивилизации. Также в это число входит население, которое живет на
базах, на различных планетах, в том числе на Земле, на базах Солнечной системы.

Мария: Понятно.
Ирина (Аштар Шеран): Это общее число цивилизаций. А во флоте корабля у меня



находятся в настоящий момент 21 846 представителей моей цивилизации.
Мария: Спасибо.
Ирина: Показывает: два, один, восемь, четыре, шесть.
Мария: По нашим меркам просто огромный корабль!
Ирина (Аштар  Шеран):  Это  не  один  корабль,  у  меня  существует  в  настоящий

момент 163 корабля.
Мария: Да, большая флотилия!
 
10:10 Аштар о руководстве кораблями Флота.
Мария: Аштар, нам очень интересно узнать о социальном и политическом строе

твоей цивилизации, как управляется это огромное количество кораблей и их население?
Ирина (Аштар Шеран): На каждом корабле есть свой, говоря понятным языком,

«капитан». Но это не совсем «капитан», а как бы политический руководитель корабля с
помощниками  по  разным сферам  жизни.  Например,  мой  корабль  вмещает  более  двух
тысяч  (точнее  –  2137)  гуманоидов,  включая  всех  мужчин,  женщин  и  детей  –  это
постоянное население.  Но могут прилетать и достаточно долго в командировках или в
гостях,  так  сказать,  находиться  и  другие  гуманоиды.  И  им  даже  могут  создаваться
различные условия, подходящие для их планеты.

И у этих кораблей я руководитель.  У меня есть четыре «министра»,  можно так
сказать,  по  разным  направлениям  –  как  «заместители  руководителя  по  разным
направлениям».

Мария:  То есть у вас полностью организованы все сферы социальной жизни: и
обучение, и образование, и медицинская служба – абсолютно все, что надо?

Ирина (Аштар  Шеран):  Да.  У  нас  есть  и  образование,  и  медицинская  служба,
инфраструктура  кораблей.  Даже  роботами,  которые  обслуживают  инженерные  сети
кораблей, тоже управляет, например, инженерная система корабля, за которую отвечает
определенный руководитель – из заместителей руководителя.

 
12:23 Аштар об экономике, производстве и искусстве цивилизации Аштара.
Мария: Скажи,  пожалуйста,  а  население  твоих  кораблей  занимается

производством чего-либо? Чем вы, например, ведете торговлю с другими цивилизациями
или между собой? Интересно, как экономическая сфера вашей цивилизации устроена?

Ирина (Аштар Шеран): Так как флот кораблей находится в космосе, то на самих
кораблях  и  в  космическом  пространстве  вокруг  находятся  космические  станции,  на
которых производятся различные детали, микросхемы, медицинские приборы, продукты
питания,  препараты  –  не  лекарства,  а  просто  поддерживающие  жизнедеятельность,  а
также различные предметы искусства, которые бы мы назвали «литературой», «музыкой»
и т.д. То есть имеются такие специальные отделы на кораблях, где этим занимаются.

И  мы  можем  создавать  торговые  союзы.  У  нас  есть  договоры  с  различным
цивилизациями  –  как  с  представителями  Галактической  Федерацией  Света,  так  и  с
относящимися к Межзвездному Союзу или к тем цивилизациям, которые не вошли пока в
эти союзы, но являются самостоятельными, уже вышли в открытый космос и занимаются
межзвездными перелетами.

Мария: Ты упомянул предметы искусства. Какие, например? Нам очень интересно.
Какие вещественные предметы искусства вы создаете и обмениваетесь или торгуете?

Ирина (Аштар Шеран): Различные артефакты, статуэтки, значки (показывает), то
есть памятная атрибутика,  которая  относится  к Межзвездному Союзу и Галактической
Федерации  Света.  А также  различные  украшения,  которые  включают в  себя  металлы,
минералы,  различные  кристаллы  и  т.д.  и  которые  в  том  числе  имеют  не  только
эстетическое значение, но и энергетическое.

Мария: Да, мы уже знаем, что все металлы, все камни имеют свою энергетику и
влияют на тела гуманоидов. То есть у вас есть драгоценные камни?



Ирина (Аштар  Шеран):  У  нас  есть  оранжереи,  где  выращивают  различные
растения,  проводят  с  ними  эксперименты,  в  том  числе  гибридизацию.  Есть  также
микробиологические лаборатории,  где исследуют различные микроорганизмы, продают
симбионтов  микроорганизмов  для  различных  нужд  Галактики.  А  также  у  нас  есть
лаборатории  космического  материаловедения,  где  изготовляют  различные  сплавы,
соединения элементов для космической техники, для космических костюмов, например, и
т.д.

Условия  вакуума  и  гравитационного  удаления  от  крупных  звезд  и  планет
используются  для  создания  приборов  и  техники,  для  производства  которых  было  бы
трудно создать условия на планете.

 
16:27 Аштар о питании представителей своей цивилизации.
Мария: Очень  интересно!  Скажи,  пожалуйста,  вы  лакто-вегетарианцы,  не

употребляете животную пищу?
Ирина (Аштар  Шеран):  Мы  можем  употреблять  ограниченное  число  видов

животной пищи, потому что наши предки были больше насекомоядными животными. Как
я уже рассказывал насчет жуков, личинок. Дело в том, что у нас есть ферменты, которые
расщепляют твердые ткани насекомых,  такие как хитиновые покровы. И за счет  этого
фермента у нас есть возможность, например, питаться сырыми частями растений, тех же
злаковых, орехов... То есть эти все жесткие оболочки, состоящие из клетчатки, тоже могут
перевариваться.

Насчет  белков  –  у  нас  ограниченное  потребление.  Мы  можем  употреблять
животную пищу, в том числе мясо, но в ограниченных количествах, и можем обойтись без
этого. У нас такой организм, что может адаптироваться к любому типу питания.

Мария: Почти как у нас.
Ирина (Аштар Шеран): Да, но у нас больше может адаптироваться. Например, к

поеданию большего количества сырых, не обработанных кулинарно, термически растений
и насекомых, их частей, различных ракушек и т.д. (показывает какую-то ракушку, и эту
раковину они даже как-то могут обрабатывать). Там содержатся необходимые соединения
кальция и фосфора, которые расщепляются нашим организмом и могут быть усвоены.

Мария: Очень  интересно.  Скажи,  пожалуйста,  на  вашем  корабле  вы  разводите
животных и насекомых для питания?

Ирина (Аштар Шеран): У нас есть оранжереи, где они разводятся, но для питания
мы  используем  их  в  ограниченном  количестве,  потому  что  у  нас  есть  специальные
приборы,  которые из  их  тел  производят,  извлекают  различные  нужные  нам вещества,
которые синтезируют потом искусственным образом. У нас развита пищевая химия. Мы
также делаем продукты питания, искусственно синтезированные практически для всех рас
Галактики. У нас даже есть свои синтезированные продукты, например, для ташиганцев, с
которыми у нас торговый союз.

Мария: Очень  интересно!  Скажи,  пожалуйста,  а  с  каких  планет  вы  привезли
растения и разводите? У вас есть растения с Земли?

Ирина (Аштар  Шеран):  Есть  эксперименты,  где  растят  различные  орехи
(показывает  что-то  похожее  на  арахис),  злаковые,  есть  также  кактусы  (показывает).  В
кактусах  содержится  вещество,  которое,  улучшает  наше  пищеварение.  Есть  такие
эксперименты.

Также  мы  проводим  исследования  по  кукурузе.  Мы  скрестили  ее  с  растением,
которое добыли, кстати, в созвездии Кассиопея. Там есть планета,  которая относится к
Галактической  Федерации  Света  (показывают  каких-то  белых  существ),  и  там  есть
местное растение, которое мы скрестили с кукурузой, и теперь это уже гибрид. Это было
давно, он растет на наших кораблях, в оранжереях и напоминает... Это уже не кукуруза –
деревце  с  ветками,  как  у  ивы,  и  с  каждой  ветки  свисают  небольшие  початки.  Что-то
похожее на початки.



 
21:11 Аштар о гибридизации гуманоидов и коррекции генетики.
Мария: Очень интересно! А вы участвуете также в гибридизации гуманоидов, как

это произошло на нашей планете?
Ирина (Аштар Шеран): Такие эксперименты могут теоретически вестись учеными.

Но чтобы гены наши там участвовали… Велись раньше такие эксперименты, но сейчас
они отодвинуты на второй план перед другими исследованиями.

Мария: То есть у вас нет гибридов вашей расы с какими-либо другими расами,
которые где-то живут? Насколько я знаю, в Галактической Федерации Света, в принципе,
это не очень приветствуется.

Ирина (Аштар  Шеран):  У  нас  есть  гибрид,  но  он  появился  давно,  еще  15
миллионов лет назад, с бурхадцами. Но сейчас мы этим не занимаемся, это давно было.

Мария: Сейчас эти гибриды больше не существуют?
Ирина (Аштар  Шеран):  Они сейчас  существуют,  но это отдельная планета,  она

входит тоже в Межзвездный Союз.
(Говорит Ирина): Он мне их показывает, но я не знаю, на самом деле, что это за

планета, но она существует.
Мария: И браков с другими расами у вас нет, потому что нет совместимости?
Ирина (Аштар  Шеран):  Теоретически  возможно.  Совместимость  можно создать

путем генетических микромутаций, например, половых клеток. Но мы не видим в этом
необходимости. У нас есть браки внутри нашей расы.

Мария: А у вас нет проблематики «кровосмешения»? Ты говоришь, что на твоем
корабле две тысячи населения. Через какой-то промежуток времени они все достаточно
близкими родственниками будут!

Ирина (Аштар  Шеран):  Проблема  «кровосмешения»  может  быть  только  у
цивилизации,  у  которой  нет  развития  генетической  науки.  А  если  есть  развитие
генетической науки, то все скрытые дефекты в генетической программе, в ДНК, в РНК, в
нуклеотидах можно устранять  у каждого поколения.  Это как у вас,  например,  понятие
«генетическая  медицина».  Когда  ты  принимаешь  даже  не  препараты,  а  различные
излучения, которые исправляют твою ДНК. И тогда нет никакой разницы, в генетическом
смысле, от кого родился ребенок.

Мария: Понятно. Мы знаем, что ваша медицина очень продвинута.
Ирина (Аштар  Шеран):  Ты же знаешь  о  том,  что  в  древности  на  Земле  могли

рождать детей от братьев, от отцов и т.д.
Мария: В Египте.
Ирина (Аштар Шеран): Да, я помню эту ситуацию. Например, племянник Авраама,

который жил четыре тысячи лет назад, зачал детей своим родным дочерям. Эта история
известна.  Ну и  таких  случаев  было  много,  например,  в  Древнем Египте.  Но только  с
течением  поколений  накапливались  ошибки  в  генетическом  аппарате,  и  у  близких
родственников  это  совмещение  близких  генетических  информаций  может  дать
совмещение их генетических скрытых заболеваний. Даже не заболеваний, а мутаций.

Мария: Нам это известно на примере монархических семей в Европе.
Ирина (Аштар Шеран): Эту искаженную информацию можно убрать.
Мария: Мы знаем, что у вас очень продвинутая во всех отношениях медицина.
Ирина (Аштар Шеран): Можно произвести, например, диагностику генетического

профиля  мужчины  и  женщины,  составить  так  называемые  «генетические  карты»  и
спрогнозировать с точностью до 98 процентов, какой генетический профиль и с каким
проблемами унаследует ребенок.

Мария:  Аштар,  скажи,  пожалуйста,  а  вообще  есть  какие-то  медицинские
проблемы,  которые  не  могут  решить  ваши  цивилизации  Межзвездного  Союза  или
Галактической Федерации Света?

Ирина (Аштар Шеран):  Нет,  таких проблем нет,  мы работаем на профилактику



больше сейчас.
Мария: То есть нет абсолютно никаких проблем, которые Вы не могли бы решить?
Ирина (Аштар Шеран): Даже если возникает какое-то новое заболевание на какой-

то планете: новая инфекционная болезнь или какой-то сбой самого организма гуманоидов,
который,  например,  генетически  обусловлен  –  это  можно  все  диагностировать  и
ликвидировать.

Мария: Замечательно! Мы очень рады, но теперь мы, конечно, понимаем, почему
ты живешь уже так долго.

Ирина (Аштар  Шеран):  Да,  медицина,  а  еще  на  это,  как  я  уже  говорил,  было
разрешение моей Души, моего Высшего Я и моих Ангелов-наставников.

 
27:06 Аштар о перспективах освоения планеты Земля и о перенаселении.
Мария: Да,  мы  знаем  о  твоей  благородной  миссии,  о  той  цели,  которую  ты

поставил себе. И мы в Проекте «Кассиопея» стараемся помочь тебе выполнить миссию
твоего  воплощения.  И  надеемся,  что  в  скором  времени,  по  крайней  мере,  по  твоим
временным  меркам,  наша  цивилизация  сможет  войти  в  Межзвездный  Союз.  И  тогда,
может быть, вы подумаете о том, чтобы ваши полтора миллиона населения или какая-то
часть переселилась на нашу планету.

Ты помнишь, я тебя уже приглашала на планету Земля? Я думаю, что у нас еще
очень  много  неосвоенных,  необжитых  территорий,  и  с  технологиями  Межзвездного
Союза и Галактической Федерации Света мы сможем освоить эти территории.

Ирина (Аштар  Шеран):  Эти  неосвоенные,  необжитые  территории  можно
благоустроить  и  застроить  городами.  Можно  создать  хотя  и  дикую  природу,  но
благоустроенную для посещения людьми, то есть такой уголок оставить. Это все делается
достаточно  быстро  при  наличии  технологий,  тех  же  роботов,  которые  работают  на
солнечных батареях.

Мария: В наших пустынных регионах солнца предостаточно. Скажи, пожалуйста,
а какой климат у тебя на планете, какая атмосфера?

Ирина (Аштар Шеран): Все дело в том, что даже в северных регионах тоже есть
солнце,  солнечный  свет,  который  проникает  через  атмосферу.  И  есть  такие  роботы,
которые могут питаться и таким светом. А в период, когда короткий солнечный день, в
зимний период, когда нет солнца, можно пользоваться аккумулятором.

Мария: Наши ученые, наше правительство будут только рады освоить. У нас есть
такие опасения в некоторых слоях населения, что у нас перенаселение, что у нас слишком
много людей.

Ирина (Аштар Шеран): Нет. У вас нет перенаселения. Если корректно, экономно и
правильно пользоваться всеми ресурсами, которые есть на Земле, то здесь могут жить и
развиваться 24 миллиарда разумных жителей.

Мария: Мы уже об этом слышали. Действительно так.
Ирина (Аштар Шеран): Действительно,  если заселить все возможные места,  где

может жить человек, с учетом требований к питанию, к воде, к выделениям отходов и т.д.,
если  все  это  организовать  с  экономистами  Межзвездного  Союза  или  Галактической
Федерации Света, то всем всего хватит.

Мария: И не только для твоей цивилизации, но и для многих других можно было
бы использовать эти территории.

Ирина (Аштар  Шеран):  Многие  цивилизации,  когда  им  не  хватает  места  на
поверхности планеты, используют,  например, подводные или подземные города. Также
могут строить огромные высотные дома, в которые (показывает) могут расселяться люди
на нескольких ярусах. То есть каждый ярус будет приподнят над поверхностью планеты
на  какое-то  число  метров,  и  на  каждом  ярусе  будут  дома,  улицы  и  т.д.  И  благодаря,
например,  специальным светоотражающим зеркалам,  все  это  будет  освещено солнцем,
везде будет свежий воздух... То есть там не будет никаких проблем.



 
31:34 Аштар о климате и составе атмосферы на кораблях Флота.
Мария: Понятно. Очень интересно узнать, какая атмосфера, какой климат на твоих

кораблях? Вы какой-то выбрали себе климатический пояс?
Ирина (Аштар Шеран): Нам комфортно, когда температура воздуха приближается

к +40°/+45° по Цельсию.
Мария: Как на Шиморе, да? Вы такие же теплолюбивые?
Ирина: Тебе наш север не подходит, замерзнешь (смеется).
Мария: Больше нашей.
Ирина (Аштар Шеран): Атмосфера у нас состоит в основном из смеси гелия, есть

немного  водорода,  кислорода,  азота  и  водяного  пара.  То  есть  у  нас  должен  быть
достаточно влажный воздух (показывает), постоянно есть увлажнители.

Мария: Тропический влажный воздух.
Ирина (Аштар Шеран): Да, и если температура опускается ниже плюс тридцати, то

считается, что это уже холодно.
Мария: Россия тогда, наша полоса…
Ирина: Вот в Израиле как раз тогда хорошо им.
Мария: Да, но в Израиле достаточно сухой воздух. Я думаю, что наш тропический

регион подойдет. А состав воздуха на планете нашей подходит тебе, или у вас другой?
Ирина  (Аштар  Шеран):  У вас больше азота.  В принципе,  можно.  Но от  такого

количества азота бактерии, которые живут в нашем пищеварительном тракте и вообще в
организме,  начинают  переходить  на  питание  этим атмосферным азотом,  что  вызывает
нарушения в иммунитете, в организме. Есть и проблемы, связанные с пыльцой некоторых
земных растений, которые могут вызывать гибель нужных нам микроорганизмов.

Кислорода для нас достаточно, мы можем при 20-25% кислорода дышать, но азота
нужно поменьше, потому что он накапливается (показывает как) в нашей микробиоте, и
это вызывает нарушение пищеварения, иммунитета и т.д. То есть можно заболеть. Есть,
конечно,  специальные  препараты,  которые  могут  это  негативное  влияние  снизить.
Поэтому,  когда мы прилетаем на вашу планету,  если там достаточно тепло, мы можем
ходить без костюмов.

Мария: Вы используете костюмы как скафандры, которые защищают?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Мы  можем  дышать  в  вашей  атмосфере  без  масок  в

пределах 2-3 часов точно. Без приема всяких препаратов.
Мария: По большому счету, жизнь в нашей Галактике не везде доступна для всех

гуманоидов. Прежде чем отправиться куда-то в командировку, нужно узнать, насколько
там гуманоид сможет постоянно жить. И не несколько часов, а именно продолжительно –
месяцами, скажем, или годами.

Ирина  (Аштар  Шеран):  Конечно.  Для  этого  существуют  исследовательские
лаборатории,  которые  выпускают  специальные  таблицы  для  жителей  различных  рас:
какие  условия  им  там  подходят,  какие  меньше  подходят.  Для  землян  тоже  можно
составить такую таблицу, как они смогут находиться на той или иной планете.

Например, на планете Дараал, откуда Кирхитон, куратор Ирины, слишком большая
для землян концентрация диоксида серы. И там можно находиться в пределах 15-30 минут
без  вреда  для  здоровья.  Дальше  уже  нужно  защищаться:  заходить  в  помещение,
фильтровать там воздух и т.д. И то нечастое посещение, потому что частое посещение
такой атмосферы может вызвать заболевание органов дыхания, сердца...

То  есть  нужно  уже  защищать  свой  организм  от  этих  веществ.  Хотя  для
представителей Дараала это абсолютно нормальная атмосфера. Диоксид серы включен в
их обмен веществ. Если они будут, например, жить на Земле длительное время, им нужен
будет дополнительный источник этого элемента. Там они его получают из атмосферы, а
здесь им нужно будет дополнительный источник этого элемента потреблять с пищей, с
инъекциями или с вдыхаемым воздухом.



И  таких  проблем  может  быть  достаточно  много  при  длительном  пребывании
человека  на  других  планетах  не  в  искусственно  созданных  для  него  условиях  –  под
куполом или на корабле – а именно на поверхности планеты.

 
37:33 Аштар о планетах c подходящими для жизни землянина условиями.
Мария: Скажи, пожалуйста, ты знаешь такие планеты, где человек может жить без

дополнительных условий? На Дисару, например.
Ирина  (Аштар  Шеран):  На  Дисару  может  жить.  На  Эслере:  там  достаточно

подходящая атмосфера. На Бурхаде: там много кислорода. На Тумесоуте: там есть состав
водорода, который непривычен для землян, но человек может адаптироваться, я считаю.

Мария: Понятно. Это связано с нашим генотипом? Из-за того, что у нас есть гены
этих рас?

Ирина (Аштар Шеран): Да, это связано с генотипом. И постепенно, если человек
уже там будет рожать детей, то с каждым поколением у этих детей и внуков все больше
будет приспособлений к этой планете.

Это  похоже  на  то,  как  приспосабливаются,  например,  жители  высокогорных
районов  Земли  к  малому количеству  кислорода  и  к  низкому давлению  атмосферы.  И
наоборот, когда люди, которые поколениями жили в высокогорье, спускаются в низины,
они нуждаются в адаптации. Так же, как и людям, которые поднимаются в горы, тоже
нужна адаптация. Но, в конце концов, они могут приспособиться.

Хотя колебания количества кислорода не такое большое. Там больше даже зависит
не от количества кислорода, а от давления. Потому что если давление атмосферы низкое,
то нужно,  например, делать вдохи чаще,  и нужен больший процент гемоглобина.  Ведь
определенная цифра атмосферного давления как бы помогает вам дышать, можно сказать,
заталкивая воздух в ваши легкие.

 
39:40 Аштар о научных исследованиях иных цивилизаций землянами после

присоединения к Межзвездному Союзу.
Мария: Очень  интересно.  Я  думаю,  в  будущем  будет  очень  много  новых тем,

новых областей в науке, в медицине, когда мы приблизимся к Межзвездному Союзу. По
крайней мере, когда начнутся открытые контакты.

Ирина  (Аштар  Шеран):  Когда  начнутся  открытые контакты,  естественно,  будет
дана  вся  информация  по  нашим  планетам  –  Межзвездного  Союза,  Галактической
Федерации Света. И я уверен в том, что ученые, которые будут жить на Земле, тоже будут
исследовать различные условия и составлять графики возможного пребывания человека
на тех или иных планетах.

Мария: Я  думаю,  уже  сейчас  наша  цивилизация  достаточно  интенсивно
исследуется,  наша  планета.  У  нас  много  баз  различных  цивилизаций.  Я  думаю,
предварительная работа ведется.

Ирина  (Аштар  Шеран):  Да,  это  если  со  стороны  цивилизаций  Межзвездного
Союза.  А я уверен,  что такие же графики будут  со стороны уже земной цивилизации.
Ваши ученые, после присоединения к Межзвездному Союзу и Галактической Федерации
Света, тоже будут исследовать всех нас, как и мы исследовали их.

Мария: Безусловно. Наши ученые не менее любопытны.
Ирина (Аштар Шеран): Я просто знаю, что, когда цивилизация присоединяется к

Межзвездному Союзу, наступает интересный момент для Галактической Федерации Света
и  для  межзвездного  сообщества.  Когда  к  любому  межзвездному  сообществу
присоединяется новая цивилизация, наступает интересный для него момент. Потому что
те  ученые,  которые  живут  на  присоединившейся  планете,  начинают  изучать
представителей других цивилизаций как инопланетных существ.

Мария: Действительно. Все мы друг для друга инопланетяне.
Ирина (Аштар Шеран): Земные биологи могут прилететь на Ташиг и сказать: «Кто



тут есть желающий, чтобы мы его изучили?» Или на Селбет.
Мария: Ты знаешь, Аштар, я думаю, что для того, чтобы изучать совсем новые

формы  гуманоидов  неантропоморфного  типа,  наша  цивилизация  должна  сначала
свыкнуться с тем, что есть другие формы жизни. Даже если мы знаем об этом из фильмов,
из вашей информации. Но когда ты видишь это воочию, то совсем другой должен быть
тип психики. И не все будут такими открытыми как Ирина, которая может увидеть любую
сущность и спокойно отнестись к этому.

Ирина  (Аштар Шеран):  Я думаю,  к этому можно привыкнуть  – к любому виду
разумных  существ.  И  на  самом  деле,  научные  исследования  только  приветствуются  в
Галактике, во всех галактических сообществах. Поэтому даже если земные ученые после
присоединения к Межзвездному Союзу прилетят на тот же Селбет и скажут: «Мы хотим
изучить  вашу  расу.  Мы  хотим  изучить  анатомию,  физиологию.  Дайте  нам  умерших
селбетовцев для вскрытия, для изучения уже силами именно земной науки» – это будет им
предоставлено. И любой селбетовец может подписать соглашение о том, что после выхода
из  воплощения  он  отдает  свое  тело  на  исследование  новой  цивилизации,  которая
присоединилась к Межзвездному Союзу. Это считается развитием науки.

Мария: Очень благородный поступок.
Ирина: Селбетовца вскрывать будут (смеется).
Мария: Я думаю, уже достаточно и других материалов, скажем так, в цифровой

форме.
Ирина  (Аштар Шеран): В цифровой форме, конечно, будет.  Я просто знаю, что

ученым, которые увлечены исследованиями окружающего мира, недостаточно цифровой
формы.  Им  нужно  самим  все  потрогать,  взвесить  и  описать.  И  это  для  меня  вполне
естественные желания к познанию мира.

Мария: Я с тобой полностью согласна, и, думаю, все наши ученые тоже.
 
44:45  Аштар  о  контактах  с  материнской  цивилизацией  в  галактике

Андромеда.
Мария: Аштар,  скажи,  пожалуйста,  сохранился  ли  у  вас  контакт  со  своей

материнской цивилизацией в галактике Андромеда?
Ирина (Аштар Шеран): Да, сохранился.
Мария: Поддерживаете?  И  вы  никогда  не  хотели  вернуться  обратно  или

переселиться в другую Галактику?
Ирина (Аштар Шеран): Я уже сказал, что считаю своей Родиной Млечный путь. Я

тут родился. А та цивилизация, откуда родом моя цивилизация, мною воспринимается как
интересная планета, но уже не моя Родина.

Мария: Вы уже многие поколения живете в таких условиях,  все привыкли,  все
согласны?

Ирина (Аштар Шеран): Да.
 
45:25  Аштар  о  выборах,  избирательном  праве,  исполнительном  органе  на

кораблях Флота.
Мария: Скажи, пожалуйста, как проводится выбор нового руководителя корабля

или всего Флота? Есть ли руководитель  всего Флота?  Это же ты,  да? Как происходит
выбор? Это наследственное, или должно голосование проходить?

Ирина  (Аштар Шеран):  У нас есть такая  система,  когда каждый корабль Флота
выбирает  и  руководителей  своих  кораблей,  и  руководителя  всего  Флота.  Но  это
происходит, если смотреть по земному времени, один раз в 17 лет.

Мария: Все-таки выборы? Это не наследственная должность?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Да,  у  нас  выборы  есть.  И,  согласно  нашему

законодательству, могут выбрать нового руководителя, но тогда он должен предоставить
программу  –  новую  программу  управления  цивилизацией,  Флотом,  которую  он  хочет



применить.  Но также у жителей нашей цивилизации есть право каждые 17 лет просто
продлевать руководство одним руководителем.

Мария: Скажи, пожалуйста, а как это решается?
Ирина (Аштар Шеран): У нас есть три вида избирательного права.
Первый вид – это когда оставляют на должности руководителя того, кто руководит

сейчас.  Для  этого  проводится  голосование.  Например:  голосование  не  проводить,
оставляем руководство, которое есть сейчас. Есть специальная графа.

Вторая  графа:  может  быть  один  или  несколько  кандидатов,  кроме  прежнего
руководителя,  которые  рассказали  до  этого  о  своей  программе.  Их  можно  выбрать
большинством.

А третий способ – это досрочные выборы, когда по какой-либо причине все жители
Флота считают, что им необходим другой руководитель. Это можно провести досрочно,
но при серьезных причинах – например, нарушение законодательства,  моральных норм
руководителем и т.д.

Мария: Скажи,  пожалуйста,  а  как  решается  проблема,  если  жители  разных
кораблей имеют разные, противоречивые видения, например, внешнеполитических каких-
то моментов, или основных важных законов, которые являются принципиальными?

Ирина  (Аштар Шеран): У нас  есть Совет – Совет Флота,  в котором участвуют
руководители всех кораблей,  и председателем этого Совета  являюсь я.  И уже  на  этом
Совете  принимаются  решения  о  политике.  Но  тоже  путем  голосования,  и  не  только
голосования, а еще обсуждения.

(Говорит  Ирина):  Он  мне  сейчас  показывает,  как  собирается  Совет,  и  они
обсуждают.  Если  кто-то  с  чем-то  не  согласен  –  предлагает  свое  видение.  И
рассматривают, анализируют со всех сторон. И в конце концов, даже тот, кто выдвинул
какой-то закон, под влиянием критики может отказаться от своей идеи и принять другую.

Мария: Понятно.
 
49:36 Аштар об экономической, финансовой системах на кораблях Флота.
Мария: Скажи,  пожалуйста,  какая  у  вас  экономическая  система?  Частная

собственность или общая? Как вы регулируете эти сферы жизни?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Все  корабли  находятся  в  собственности  Флота.  Но  у

каждого  гуманоида  есть  свой  жилой  отсек,  он  распоряжается  им.  Например,  может
переселиться на другой корабль и там получить отсек, а свой передать кораблю, то есть
части  этого  Флота.  Соответствующим  образом,  личная  собственность  –  это  всякие
предметы (показывает), денежные средства, финансы.

У нас финансы существуют в виде различных систем. Например, сплавов металлов
(показывает бусинки, шарики и на каждом – какие-то значки).

Мария: То есть денежная система есть в материальном виде?
Ирина  (Аштар  Шеран):  У  нас  есть  денежная  система,  также  есть  электронные

денежные  системы  и  финансовые.  То  есть  нет  бумажных  денег,  а  есть  вот  такие
металлические.

(Говорит Ирина): Я бы не назвала их монетами. Какие-то бусинки.
Мария: Понятно, интересная форма. Мы уже знаем, какая форма денег на Дараале.
Ирина: Там ромбики.
Мария: Да, ромбики.
 
51:20 Аштар о семейном праве, рождаемости, распределении жилья.
Мария: Насколько  я  понимаю,  у  вас  существует  какая-то  система  контроля

рождаемости,  потому что территория кораблей, количество отсеков ограничены. Вы не
можете  строить  многоэтажные  дома,  как  ты  рассказывал  до  этого,  или  подводные
сооружения. Вам как-то приходится ограничивать свое население?

Ирина (Аштар Шеран): У нас есть закон, согласно которому можно рождать любое



количество детей, но только они должны будут жить в этом отсеке.  То есть выделяют,
например,  для  пары,  если  произошло,  по-вашему,  брачное  сожительство,  то  есть
соединение  мужчины  и  женщины,  официально  подтвержденное  специальным
оповещением того, что они вместе.

Мария: Регистрацией.
Ирина (Аштар Шеран): Да, если регистрация есть, им выделяется отсек, в котором

будет место для них двоих и (для каждого корабля по-разному), например, на моем – для
троих детей.

Мария: Понятно, то есть жилищными условиями ограничивается рождаемость и
контролируется.

Ирина (Аштар Шеран): И если они захотят четвертого или пятого и т.д., они уже
размещают их вместе.

Мария: Хорошо.  А в связи с тем,  что  у вас очень большая продолжительность
жизни, понятно, что эти дети будут жить очень долго. И их дети тоже. То есть все равно в
какой-то момент наступит проблема с жилплощадью?

Ирина (Аштар Шеран): Понимаете, у нас ограниченное число отсеков, и если кто-
то  женится,  он  приходит  к  нашему  заместителю  руководителя,  который  занимается
распределением отсеков,  жилищным вопросом.  И говорит:  «У меня произошел  брак с
женщиной,  и  уже  произошла  регистрация,  нам нужно  выделить  жилье,  жилой отсек».
Если  не  будет  свободных  мест,  то  ему  так  и  скажут.  И  тогда  он  будет  стоять  перед
выбором: жить ли им на территории своих родителей либо перелететь на другой корабль,
и там тоже можно будет устроиться. Имеются специальные законы. Если есть свободное
место, то их туда берут.

И обычно у нас узнают, даже не то, что узнают – информация есть в свободном
доступе, сколько свободных мест на данном корабле существует.

Также, если уже понятно, что происходит перенаселение, можно построить другой
корабль. И он будет рядом находиться со всей инфраструктурой, жилищными условиями,
коммунальными и т.д. Но на строительство этого корабля (в среднем пусть будет на 700
гуманоидов) требуется где-то около (сейчас я посчитаю по вашему летоисчислению) трех
лет.

Мария: Это просто невероятные сроки для нас.
Ирина (Аштар Шеран): На 700 жителей чтобы построить.
Мария: А какой величины отсеки?
Ирина  (Аштар  Шеран):  У  нас  такое  действительно  бывает.  Когда  необходимо

выделить жилье, и нет свободных мест. И тогда может приниматься решение о том, чтобы
построить  другой  корабль.  Выдается  специальное  задание  роботам,  которые  это
выполняют.

Мария: Это конечно замечательно, что есть такая возможность.
Ирина (Аштар Шеран): Просто, может быть проблема в том, что тот, кто захочет

создать  семью,  захочет  быть  именно  на  нашем  корабле,  например,  или  на  каком-то
другом. Может, у него там родственники, друзья. И он не захочет с ними расставаться,
идти на другой корабль. Тогда может возникнуть проблема. Но она решается достаточно
просто,  потому что у всех есть свобода выбора. Если он кого-то уговорит,  чтобы ему
уступили свое место – это всегда пожалуйста.

 
56:35 Аштар о строении кораблей и жилищных нормах.
Мария: Понятно. Какой величины эти отсеки? Как они выглядят, что они собой

представляют?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Согласно  нормам,  на  каждого  взрослого  жителя

предполагается 21 квадратный метр, на ребенка в 2 раза меньше. И они все изолированы.
Ирина: Я ему сказала, что на двоих взрослых значит – по 21м² на каждого, и по

11м² на троих детей.



Мария: Сюда входят и жилые помещения, и кухня, и санузел?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Да,  это  такой  отсек,  где  все  размещено.  Но  у  нас

(показывает), есть технология встраивания мебели: когда сначала пустое пространство, а
потом она как из стен выдвигается.

Мария:  Конечно, замечательные технологии, которые помогают благоустраивать
пространства.  И,  соответственно,  у  вас  на  этих  же  кораблях  находятся  какие-то
общественные места, где люди отдыхают и работают?

Ирина  (Аштар Шеран):  Я хочу сказать,  что это 60 километров в диаметре.  Что
такое диаметр? Диаметр – это расстояние от одной стенки корабля до другой, проходящий
через  центр.  И,  соответствующим  образом,  окружность  корабля  еще  больше,  и
внутренний объем занимают различные отсеки и переходы, комнаты и помещения. Они
вот так расположены (Ирина показывает), как послойно, что ли.

Мария: Понятно. Но есть возможность еще надстраивать эти корабли, расширять
их, или они уже имеют свою законченную форму?

Ирина (Аштар Шеран): Они уже имеют свою законченную форму. И тем более в
них  еще  есть,  например,  машинное  отделение,  где  находятся  различные  приборы,
благодаря которым может осуществляться полет и даже посадка на планеты, то есть там
есть двигатели и т.д.

Мария: Любой  корабль  можно  посадить  на  планету?  Если  ты  говоришь,  они
шарообразной формы?

Ирина (Аштар Шеран): У них могут выдвигаться опоры.
Мария: Понятно.  Шестидесятикилометровый  корабль.  Я  себе  не  представляю,

куда его можно у нас посадить, в каком месте? Должны быть посадочные площадки? Или,
наверное, зависать над планетой?

Ирина (Аштар Шеран): Да, зависать, понятно. Но я сейчас говорю о том, что есть
такие технологии, которые могут позволять садиться на планеты и взлетать с них. Есть
специальные  типы  двигателей:  внутриатмосферные,  планетарные  и  гравитационный,
который может совершать прыжки достаточно мощные, который способен передвинуть
эту массу.

Мария: Это для нас просто область фантастики. Наши ученые, наши инженеры…
Ирина  (Аштар Шеран): Как я тебе уже говорил, есть помещения для лечения и

восстановления экипажа, их детей, жен и всех гостей, которые к нам прибывают, в том
числе землян, которые приходят в астральном теле.

 
1:00:31  Аштар об астральных полетах  на  корабли Галактического  флота  и

практике «Световое тело».
Мария: Мы  очень  благодарны  тебе  за  организацию  наших  полетов  по

воскресеньям.  Я  думаю,  что  это  и  для  вас  очень  интересное  знакомство,  хоть  и  в
астральных телах, с представителями нашей планеты. И я думаю, что это осуществляет,
наверное,  специально  подготовленная  команда  специалистов  –  медиков,  которые,  во-
первых, умеют выходить в Астрал, а во-вторых, заниматься лечением, диагностикой.

Ирина  (Аштар Шеран): Да. Наши специалисты выходят в Астрал, и я выхожу в
Астрал. И другие к нам приходят в Астрале – из Межзвездного Союза, из Галактической
Федерации  Света,  гуманоидных  цивилизаций,  плазмоидных  цивилизаций,  а  также
представители Духовного мира.

Мария: Скажи,  пожалуйста,  что  вам  интересно  и  что  вы  наблюдаете  или
исследуете, когда к вам приходят земляне? И сколько землян? Вы же их подсчитываете,
наверняка? Ведь приходят не только из нашего проекта?

Ирина (Аштар Шеран): У нас приходят каждый раз в районе 900 - 1500 человек.
Мария: Со всей планеты вы подсчитываете? Они в разное время могут приходить?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Они  могут  приходить  в  разное  время.  И  так  как  это

астральное  пространство  корабля,  то  там  уже  несколько  по-другому расположены  все



приборы. И мы каждому можем уделить внимание.
Какие приборы? На каждого, кто пришел исцеляться на корабль ко мне. Так же

принимают и другие корабли. Есть такие корабли, где существуют приборы для лечения
определенных заболеваний, например.

Мария: Понятно.
Ирина  (Аштар Шеран): И на каждого человека, который приходит, составляется,

можно сказать, своя как бы карточка.
Мария: Информационная база?
Ирина  (Аштар  Шеран):  Да.  Создается  информационная  матрица,  в  которую

мысленно (в виде мыслеформы) записывается, сохраняется информация об их состоянии.
И причем те специалисты, которые потом приходят в свое физическое тело, даже вносят
эти знания, эту информацию в компьютер.

Мария: Очень  интересно.  Скажи,  пожалуйста,  тогда  получается,  ваши
специалисты выходят в Астрал непрерывно вахтенным методом 24 часа ваших суток?

Ирина (Аштар Шеран): У нас есть определенное дежурство: когда одни отдыхают,
другие занимают их место.

Мария: И сколько времени они могут находиться в Астрале за один раз, за одну
вахту, скажем так?

Ирина (Аштар Шеран): Часов пять.
Мария: Часов пять. Очень много. Это для нас очень ценный подарок, очень ценная

поддержка.  То  есть  даже  если  человек  не  видит  во  время  астрального  полета,  но
настроился, он все равно попадает к вам на лечение?

Ирина (Аштар Шеран): Да. Все равно попадает.
Мария: Здорово! Я думаю, это хорошая новость для всех новичков. Для всех тех,

кто  не  может  пока  видеть  в  Астрале  и  осознанно  воспринимать  ситуацию.  Очень
интересная для нас информация! Я думаю, все больше и больше людей смогут прилетать
к вам.

Ирина: Я всегда приглашаю всех. Приходите к нам на практики Аштара Шерана,
на практику, которая называется «Световое тело»! Есть в Telegram.

По воскресеньям в 14:00 по Москве мы с вами летим в Астрале к нему на корабль,
ходим там по разным астральным помещениям и исцеляемся, повышаем свои вибрации,
очищаемся. И наполняемся их настроением, их мыслями, их чувствами. И, конечно же,
делимся, дарим им свои. Пусть они тоже почувствуют, как прекрасны земные чувства и
эмоции.

Мария: Благодарю  тебя,  Ирочка.  Ты  прекрасный  проводник.  Ты  так  хорошо
проводишь  эти  медитации.  Ты  очень  понятно,  очень  интересно  рассказываешь,
подготавливаешь любого новичка, кто приходит на практику.

Ирина: Благодарю.
Мария: И, действительно, если регулярно выполнять эти медитации, то в какой-то

момент можно уже осознанно получить видение и быть активным участником.
 
1:05:39 Пожелание от Аштара Шерана.
Мария: Аштар, есть ли у тебя какие-то вопросы к нам или пожелания? Что бы ты

хотел пожелать нашим зрителям, нашему проекту?
Ирина (Аштар Шеран): Я бы хотел поблагодарить всех, кто поддерживает Проект

«Кассиопея». Также хотел поблагодарить тебя лично, Машенька. Свет твоей Души очень
сильно укрепляет эгрегор «Кассиопеи».

И также я хочу поблагодарить каждую Душу, которая участвует в этом Проекте и
поддерживает  контактеров,  мастеров.  Благодаря  вашей  поддержке  появляется
возможность  принимать  всех  людей,  независимо  от  их  финансового  благополучия,  на
сеанс с Высшим Я. Это все – благодаря вам! И очень многие люди, на самом деле, нашли
свое Высшее Я, свой Дух и смогли решить свои проблемы.



Мария: Это миссия нашего воплощения, нашего Проекта. И мы очень благодарны
всем  кураторам,  всем  наставникам,  из  всех  Союзов  нашей  Галактики,  которые  нас
поддерживают.

Ирина (Аштар Шеран): Да. И еще я хочу пожелать всем землянам осознанности,
мира в своем сердце, мира между народами и осознания, осознанности в том, что каждая
человеческая  жизнь  бесценна  в  глазах  Бога.  Научитесь  смотреть  на  каждого  человека
глазами Небесного Отца.

Мария: Благодарю тебя! Очень проникновенные слова, очень важные для нашей
цивилизации  пожелания.  Мы  благодарим  тебя  от  всей  души  за  твое  время,  за  твое
внимание, за твою безусловную Любовь!

Ирина (Аштар Шеран): Благодарю!
Мария: Шлем тебе Свет своей Любви, благодарность наших Душ!
Ирина: Благодарю тебя,  Маша! Аштар, тебя тоже благодарю! И благодарю вас,

дорогие друзья, за то, что вы с нами! Благодарю за развитие нашего общего Проекта – за
то,  что мы так активно,  быстро развиваемся,  растем.  И помогаем другим приходить  к
Свету,  познавать  тайны  Вселенной  и  собственной  Души.  Я  посылаю  вам  Свет  своей
Любви. До новых встреч!

Мария: До новых встреч, друзья!
 


